

## Aktuelles aus dem Bereich Inklusion

14.02.2019

### [„Wir sporteln zusammen“ in Landsberg](#)

Auch in der MIA-Modellregion Landsberg am Lech sind die Ergebnisse der Befragungen ausgewertet worden und konkrete Maßnahmen in Planung. Neben zwei neuen Sportangeboten für Menschen mit Behinderung in Sportvereinen ist zudem der „Sport und Bewegungstag für Alle“ unter dem Motto „Wir sporteln zusammen – Wir wachsen zusammen“ am 23. März geplant.



[Weiterlesen ... „Wir sporteln zusammen“ in Landsberg](#)

08.02.2019

### [ILOH und MIA im UHK](#)

Am 1. Februar fand in der Thüringentherme in Mühlhausen die zweite Vorortberatung in der MIA-Modellregion Unstrut-Hainich-Kreis (UHK) statt. In der Beratung würdigte das Projektteam die zahlreichen inklusiven Aktivitäten des Rehasportvereins Mühlhausen unter der Initiative ILOH (Ich lebe

ohne Hindernisse), der es damit gelang beim Publikumspreis der Sterne des Sports 2018 den 3. Platz zu erreichen.



Die Beteiligten des zweiten Beratungsgespräches im UH-Kreis

[Weiterlesen ... ILOH und MIA im UHK](#)

06.02.2019

### [Große Beteiligung an der Zielgruppenbefragung](#)

Am 23. Januar trafen sich das Kompetenzteam der Reha- und Behindertensportabteilung des SC Lüchow und das MIA-Projektteam zur 2. Vorortberatung. Auf Grundlage der tollen Ergebnisse der Zielgruppenbefragung mit einer überdurchschnittlichen Rücklaufquote von 38,8 % wurden konkrete Maßnahmen geplant, um das Ziel „Mehr Inklusion für Alle“ im Landkreis Lüchow-Dannenberg zu erreichen.



Gemeinsam für ein inklusives Wendland

[Weiterlesen ... Große Beteiligung an der Zielgruppenbefragung](#)

05.02.2019

### [KSB Bautzen und MIA starten Inklusionsoffensive](#)

Auch in der MIA-Modellregion Hoyerswerda/Kamenz trafen sich die Projektbeteiligten zur 2. Vorortberatung, um die Befragungen auszuwerten und gewünschte Maßnahmen einzuleiten. Schon vor der Beratung hatten zwei Vereine in der Modellregion ein inklusives Sportangebot etabliert. Des Weiteren sollen inklusive Aus- und Fortbildungen in Ostsachsen angeboten werden und die Homepage des Kreissportbundes Bautzen barrierefrei gestaltet werden.



Starten die Inklusionsoffensive in Hoyerswerda: Die Beteiligten der 2. vor Ort Beratung

## [Weiterlesen ... KSB Bautzen und MIA starten Inklusionsoffensive](#)

30.01.2019

### [Die „Sterne des Sports“ 2018](#)

Bei der Preisverleihung der „Sterne des Sports“ sind insgesamt 17 Sportvereine für ihr gesellschaftliches Engagement von Bundespräsident Frank Walter-Steinmeier in Berlin ausgezeichnet worden. Insgesamt sieben der 17 nominierten Vereine zeichnen sich durch den inklusiven Charakter ihrer Vereinsarbeit aus – so unter anderem auch der Rehasportverein Mühlhausen aus der MIA-Modellregion Unstrut-Hainich Kreis.



Marco Pompe vom Rehasportverein Mühlhausen freut sich inmitten von Kirsten Bruhn (links) und Katja Lüke (rechts) über die Auszeichnung

## [Weiterlesen ... Die „Sterne des Sports“ 2018](#)

25.01.2019

### [Infoabende im RBK](#)

In der Modellregion Rheinisch-Bergischer Kreis geht es in die nächste Runde. Die Befragungen sind ausgewertet und im Rahmen von zwei Infoabenden am 12. Februar und 20. März soll über die Ergebnisse

informiert sowie über die weiterführenden Maßnahmen diskutiert werden. Para Leichtathlet Mathias Mester wird die Abende begleiten und über Inklusion im und durch Sport sprechen.



Mathias Mester © Binh Truong / DBS

[Weiterlesen ... Infoabende im RBK](#)

16.01.2019

[Bremerhaven: Inklusive Sportwoche im Blick](#)

Im Amt für Menschen mit Behinderung des Magistrats Bremerhaven trafen sich am 10. Januar die Mitglieder des dortigen Runden Tisches mit dem MIA-Projektteam zur 2. Vor Ort Beratung. Um das Ziel „Mehr Inklusion für Alle“ in Bremerhaven zu erreichen, soll unter anderem eine Woche des inklusiven Sports stattfinden.



[v.l.n.r.:](#) Lars Müller, Maleike Schubert, Eva Kaiser, Kai Labinski, Frank Eichholt, Bernd Giesecke

[Weiterlesen ... Bremerhaven: Inklusive Sportwoche im Blick](#)

10.01.2019

[Sterne des Sports: Jetzt abstimmen für den UH-Kreis](#)

Die „Sterne des Sports“ funkeln am 22. Januar 2019 besonders hell in Berlin. Dann werden die „Oscars des Breitensports“ am Pariser Platz an Sportvereine für ihr herausragendes gesellschaftliches Engagement vergeben. Zur Wahl steht in diesem Jahr unter anderem der Rehasportverein Mühlhausen aus der MIA-Modellregion Unstrut Hainich Kreis. Noch bis zum 21. Januar kann für Marco Pompe und Martina Dorenwendt [hier](#) abgestimmt werden.



[Martina Dorenwendt und Marco Pompe vom](#)

[Weiterlesen ... Sterne des Sports: Jetzt abstimmen für den UH-Kreis](#)

10.01.2019

### ["Freizeit in Gesellschaft" – Der Film](#)

"Freizeit in Gesellschaft" ist ein Film, der aufzeigt wie Menschen mit Behinderung im Rheinisch-Bergischen-Kreis (RBK) ihre Freizeit verbringen und noch viel wichtiger: Was wird darüber hinaus benötigt, um die Inklusion noch weiter voranzutreiben? Produziert wurde er von dem Verein "Die Kette", der der MIA-Modellregion RBK als Kooperationspartner zur Seite steht.



Filmausschnitt frei nach dem Motto: Einfach mal machen

[Weiterlesen ... "Freizeit in Gesellschaft" – Der Film](#)

12.12.2018

### [MIA-Beratung zum Nikolaus in Frankfurt an der Oder](#)

Am 6. Dezember stand in der MIA-Modellregion Frankfurt Oder nicht der Nikolaus, sondern das MIA-Projektteam (in Person von Projektleiter Kai Labinski und Berater Frank Eichholt) zur zweiten Vor-Ort-

Beratung vor der Tür. In den Räumen des Stadtsportbundes Frankfurt Oder wurden die Ergebnisse der Zielgruppenbefragung und die aktuellen Entwicklungen in der Modellregion mit den Mitgliedern des Runden Tisches diskutiert.



Die Beteiligten des zweiten Beratungsgespräches in Frankfurt Oder

[Weiterlesen ... MIA-Beratung zum Nikolaus in Frankfurt an der Oder](#)

[← Neuere Meldungen](#)

[Ältere Meldungen →](#)